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““新长征路新长征路””上双向奔赴上双向奔赴
京沪大战前续约斯卢茨基，申花给全队打上强心剂——

7月16日，也就是全队出发前往北京备战本周六京沪大战的前一天晚上，上海申
花俱乐部发布官方公告称，与现任球队主教练斯卢茨基友好协商并达成一致，俱乐部
与斯帅续约两年，新合同至2027年年底，而这也就意味着，原本可能在今年年底成为
“路人甲”的斯帅，在接下来的两年半时间里，依然会以球队“指挥官”的身份，继续带
队征战中超。

选择在这样一个时间节点宣布主教练续约的消息，不管对斯卢茨基还是申花队，
显然都是“刚刚好”的“新征程”的开始。
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■申花预计首发

阿苏埃被寄予进球厚望
全队专程学习“8秒新规”

国脚磨合时间紧，球迷接机送祝福

7月14日，对斯卢茨基来讲，是个
大日子。

“20年前，也就是2005年7月 14
日，我荣膺莫斯科 FC 队主教练一
职。至今，我仍对带领球队首次迎战
莫斯科中央陆军的那场比赛记忆犹
新，彼时，我们以3比1的比分酣畅取
胜。”7月15日，斯卢茨基通过个人社
交媒体“秀”了一把自己“青葱岁月”，
并且特意配上了一张用球迷的话说
就是“嫩得能掐出水来”的照片：“岁
月悠悠，时光荏苒，如今已然过去了
漫长的岁月。在这段时光里，我辗转
于不同国家，执教过多支球队，累计
参与了 700 多场赛事。尽管已然在
执教之路上跋涉了漫长的距离，但前
路依旧漫漫，征程远未结束。在此，
我由衷地向每一位曾与我并肩共事
的同仁致以诚挚的谢意。同时，我也
无比感激那些始终信任我、支持我的
球迷朋友们，是你们的鼓励与陪伴给

予我前行的动力。此外，我还要感谢
那些质疑过我的人，你们的声音促使
我不断反思、砥砺前行。让我们相约
绿茵赛场，再会！”

发出这样一番感叹的时候，斯卢
茨基跟申花俱乐部的续约谈判已经
基本完成了，他只是想用这样的一段
文字记录一下自己过往的人生，然后
投入到一段新的历程。事实上，斯卢
茨基跟申花俱乐部的这次续约，并没
有经历什么太大的波折，毕竟对早就
有意继续携手的双方而言，这是一次
目标从一开始就基本一致的双向奔
赴：对斯卢茨基而言，他在申花执教
的这一个半赛季当中，拥有作为主教
练的绝对权威，也获得了从队员到球
迷的尊重和爱戴，而且更重要的是，
在他原本已经淡出足球圈的情况下，
是上海申花给了他重新回到绿茵场
上证明自己的机会。

另一方面，经过一年多的磨合

之后，斯卢茨基用自己的能力和经
验帮助申花重新回到了中超强队之
列，除了两个超级杯冠军之外，从去
年到今年，申花始终处于中超联赛冠
军争夺者的行列之中，而且在他的调
教之下，球队去年涌现出了杨泽翔、
徐皓阳和汪海健等一批新晋国脚，今
年才打上主力的薛庆浩跟刘诚宇也
入选了参加2025东亚杯赛的中国男
足国家队，申花队就此成为了如斯帅
之前所说的“国脚制造者”，这与俱
乐部年轻化的发展思路显然也是非
常贴合的。

不管对斯卢茨基还是对申花而
言，本着“用熟不用生”的原则继续“牵
手”，都可以最大限度地降低“试错”的
概率，同时避免因为重新磨合导致的
种种风险，对于已经相互贴上了“标
签”的斯卢茨基和申花队来讲，在他们
做出最终选择的过程中，这一点应该
也是非常重要的。

跟往常一样，不管在出发的上海
浦东机场，还是抵达目的地的北京首
都机场，对于球迷的签名跟合影要求，
斯卢茨基都微笑着一一满足，不同的
是，这一次，申花主帅听到最多的一个
单 词 就 是“CONGRITULATIONS（祝
贺）”，而他说得最多的一句话自然也
就成了“THANK YOU（谢谢）”。

跟国安队的这场比赛不可避免
地会被提到，毕竟这是斯卢茨基跟
他的申花队员此次北京之行最重要
的目标，没有之一，对于球迷“GOOD
LUCK（好运）”的祝福，他都报以微
笑，但他心里显然更加清楚，面对北
京国安这样一个总是能在主场爆发
出更强大战斗力的对手，申花首先
要做的，就是把自己能做的和该做的
全都做好，就像他之前不止一次地跟
队员们强调过的那样：“打出属于我
们自己的足球。”

中超联赛16轮战罢，申花与
国安同积38分，后者凭借净胜
球优势暂时排名第一，两队
之间本赛季的第二回合较
量，也因此被外界视为
了今年中超联赛冠军
争 夺 战 的“ 分 水
岭”，因为获胜一

方不但能够在积分榜上独自领跑，由
此带来的士气和信心上的提升，也将
帮助他们在接下来比赛中成为心理上
占据优势的一方。对于这样的说法，
无论斯卢茨基还是申花管理层都保持
着足够的冷静，在承认京沪之战“对双
方而言都极为重要”的同时，也直言接
下来的每一场比赛都同样重要：“联赛
是一个漫长的过程，尤其是现在刚刚
打到一半，不管对手是北京国安还是
其他球队，对我们来说，需要做的准备
工作和要求都是一样的，每场比赛我
们的目标也都是全力以赴争取胜利和
3分，球队当中的每一个人都非常清楚
这一点。”

眼下对斯卢茨基和申花队而言最
大的困难，无疑是时间。结束了国足征

战东亚杯赛的赛程之后，朱辰杰和
蒋圣龙等五名国脚16

日才从韩国回到上海，教练组只在当
天下午为他们安排了一些恢复性的
训练内容，这样一来，在19日晚上与
北京国安队这场比赛之前，申花队
中的国字号球员只有17日上午一堂
完整的训练课跟新加盟的外援阿苏
埃进行磨合，而另外一名外援前锋路
易斯因为累计四黄停赛后斯卢茨基
在进攻端做出的调整与变化，归队不
到三天的国字号队员们也只能通过
之前的积累进行“消化”，争取将“FI-
FA病毒”带来的身体以及技战术方
面的影响降至最低。

从首都机场到达大厅到出口通
道，短短几十米的距离，斯卢茨基被球
迷“截停”了至少五六次，等到终于可
以跟记者握手说上几句话的时候，申
花主帅已经出了一脸的汗。“很高兴我
们又能继续一起战斗了，你和他们（现
场接机的球迷）都是给了我最大支持
和鼓励的人，谢谢你们。”

对申花而言，作为国安队主场的
北京工人体育场，显然没有什么美好
的记忆可言。

尽管已经在申花队踢到了第三个
赛季，但特谢拉还是第一次得到站在
工体参加比赛的机会，尤其是去年被
对手绝杀的那场比赛，在很多申花球
迷看来，正是缺少了因为累计黄牌停
赛的特谢拉，球队才没能打出应有的
水准，否则申花完全有机会从工体全
身而退甚至拿到3分。

同样第一次在工体出战的，还有
申花队这个夏季转会期间引进的前锋

阿苏埃，很大程度上，还没有在正式比
赛中亮过相的这名赤道几内亚外援，
有可能成为决定申花队比赛走势和
结果的“秘密武器”和变数——至少
到目前为止，外界除了知道阿苏埃在
与青岛海牛队的热身赛中打进两粒
头球之外，这名球员踢球的方式和特
点，以及与其他申花球员之间的磨合
情况，暂时都还是未知数，斯卢茨基
能否把这张神秘的“底牌”打出最大
和最好的效果来，也将成为这场京沪
之战的一大看点。

虽然都是京沪之战的“新人”，但
是在专程跑到首都机场接机的申花球
迷会北京分会的一位球迷看来，两天
之后在工体的这场比赛，特谢拉和阿
苏埃说不定会起到决定性的作用：“最
好是特谢拉传球，阿苏埃进球，申花拿
3分，那就完美了。”

出发前往北京之前，申花全队专
门学习了中国足协下发的最新裁判判
罚规则，能否尽快适应即将第一次在
中超施行的守门员“8 秒持球”以及

“队长专区”规则，或许也将成为影响
比赛的一个变数。对于本场京沪大战
众多的“第一次”，不少申花球迷的信
心都来自于斯卢茨基执教以来给球队
带来的诸多变化：“此前在海港的客场
没赢过，在杭州黄龙体育场也没赢过，
但是斯卢茨基来了之后，这些所谓的

‘魔咒’都被打破了，就算是工体，也总
会有被申花击败的第一次的。”
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